
智行理财网
隐退大神股市十八踢？股市中是否有扫地僧一样的隐身金融奇才？

今天给各位分享隐退大神股市十八踢的知识，其中也会对股市中是否有扫地僧一样
的隐身金融奇才？进行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站
，现在开始吧！

本文目录

1. 股市中是否有扫地僧一样的隐身金融奇才？
2. 在股市里获得几十倍，甚至百倍回报的人是怎么做到的？

股市中是否有扫地僧一样的隐身金融奇才？

有！我的前辈，敢说他就是这种奇才，20万元，用了20年时间盈利到1000多万元
了！关键是，你都不知道是何套路，感觉没有任何招式，就凭一身的内功，无敌于
股市了。

他，简单持有了食品饮料，一拿就是20年，最高的时候反弹近100倍，现在有回落
了，也还有50倍以上，就是这么简单，你觉得是幸存者偏差，但是听他讲完逻辑，
就发现盈利是必然了！

老股民，胜在思维认知

他在股海沉浮20多年了，什么玩法都参与过，短线，中长线，波段，最后终于找
到了属于自己的交易体系，就是简单持有。

他说折腾来，折腾去，不如简单持有，反正食品饮料一定会反弹，不以谁的意志为
转移，越折腾，越拿不到利润。做T就会卖飞，追涨就会割肉，还不如什么也不要
做，拿分红，享受成长的利润。

他判断的不是股市，而是未来的经济，前辈说现在参与这些食品饮料，就不如科技
股了，我一直不懂，现在慢慢懂了。因为成长性，估值等，确实与经济关系很大。

过去几十年，是经济高速发展的年代，通胀居高不下，这些食品饮料企业，业绩就
会逐年增长，但是随着经济的饱和，增速的放缓，通胀就会下降，大家的工资收入
增速会减少，物价涨幅就不如以前了，但是也会涨，只是变慢。

我又问过他，为什么不换股到科技股，既然看好？他说又不是什么职业投资者，一
把年纪了，这么多本金，自己也花不完，儿女也不需要自己的帮助，每年拿股息都
有几十万元了，不折腾了，就这样持有到老，当遗产留给后代算了。
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盈利，靠的是时代的红利！

未来的A股，消费有机会，但是科技更有机会。事实上，小凡也在转变自己的交易
体系，以前对科技股，除了美股，港股参与，A股是自己的禁区，也在尝试了。半
导体就是最好的试点，仓位和合理范围内，能够验证，自己的交易体系，继续有效
！

只是筹码的参与方式，不能像消费股，我需要参与指数ETF，做了点小改变，就能
应对行情了。当然，我不会抛弃消费股，只会两边切换了，不像以前，做完行情，
就跑到美股，港股去了，等消费回调。

真正的金融奇才，是靠内功修为，它不是靠术，而是道！什么是道，能够出来的就
不是道，非常道！前辈说，每个年代都有它的红利，你要顺势而为。所以，对自己
参与半导体，双创的尝试，他是很赞同，也提了很多建议，包括我从ETF切入，他
就觉得很适合我的交易体系。

大多数人，以追求交易为荣，事实上，无论是私募，还是牛散，以及机构，外资等
，都是从投资角度切入市场，大家看好的是这个行业，股票未来的发展前景，和经
济的关联性。

半导体，人工智能，新能源，医疗都属于我们科技崛起，经济新的增长引擎，那么
它们就有未来，这叫时代红利！

最后总结

目前，小凡看好什么，已经不局限于行业了，万物皆可ETF，我不懂股票，懂行业
估值就行了。消费股，我还是继续坚守，自己熟悉的3~5只股票，也会一直反复参
与。

做不到前辈那份气定神闲，也拿不了20年，但是自己可以拿半年，一年，三年的
样子了，也许，有一天我也可以拿10年以上，那需要我更多的修行了。

个人观点，不作为投资依据。谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到更新了
……

投资有风险，入市需谨慎！

在股市里获得几十倍，甚至百倍回报的人是怎么做到的？
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在股市里获得几十倍、甚至百倍回报的人肯定有，但为数不多，像凤毛麟角一样。
万科Ａ(000002)最大个人股东刘生元就是最杰出的代表。

刘元生（右二）

1988年，万科股份化改造之初，刘元生买入360万元的万科股票，穿越若干牛熊
轮回，第一大个人股东地位纹丝不动，这些股票今天的价值超过70亿。30多年，1
只股票，几百倍的增长，超过股神巴菲特，书写了A股市场的传奇，被人们誉为中
国价值投资的鼻祖。

刘生元是这样做到的：

1、刘生元跟王石熟悉，才能买得到万科原始股，为其价值投资奠定了基石。刘元
生在70年代末认识了王石，80年代，他曾与王石并肩扛过货。

2、刘生元当时就有钱，才能买得起360万元的万科股票，为其一路持有打下了根
基。

3、刘生元对王石的能力和才干一直很认可，为其坚定持有充满了信心。尽管受困
于未知的迷雾，刘元生对王石和万科的信任始终没有动摇。他说，当时是投资在王
石这个人身上的。

总之，刘生元投资万科的过人之处不外乎三点：目光远大；投资就是投人；不想小
富即安。

关于隐退大神股市十八踢和股市中是否有扫地僧一样的隐身金融奇才？的介绍到此
就结束了，不知道你从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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